PRESSEINFORMATION

Weinstadt Poysdorf präsentiert Stadtwein 2024

Weinexperten und prominente Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Kultur kürten den Poysdorfer Stadtwein in den Kategorien Weißwein (Weinviertel DAC), Rotwein, Frizzante und Sekt

Poysdorf, am 8. März 2024 – Im Festsaal des Reichensteinhofes prämierte die Weinstadt Poysdorf gestern Abend ihren Stadtwein 2024. Bereits in der Vorwoche traf ein 6-köpfige Jury aus staatlich geprüften Kostern eine Vorauswahl aus 46 eingereichten Weinen. Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Kultur ermittelten bei ihrer gestrigen Sitzung aus 19 Finalisten den diesjährigen Stadtwein in den Kategorien Weißwein (Weinviertel DAC), Rotwein, Frizzante und Sekt. Der Stadtwein 2024 steht ab 1. April im Weinmarkt Poysdorf wie auch in den Gastbetrieben zum Verkosten und Kauf bereit.

Die prämierten Weine im Überblick:

Weingut Kalser: Stadtwein weiß - Weinviertel DAC

Weingut Lorenz Strobl: Stadtwein rot (bereits zum 4. Mal in Folge)

Weingut Hauser: Stadtfrizzante Weingut Neustifter: Stadtsekt

Weinstadt - Stadtwein - Stadtsekt - Stadtfrizzante

Begonnen hat die Ära des Poysdorfer "Stadtweins" im Jahr 2001. Vorerst konzentrierte sich die Wahl zum "Stadtwein" auf die für das Weinviertel so typischen ausgezeichneten Weißweine. Später wurden für die Liebhaber des lokalen "Roten" auch die Rotweine in die Bewertung mit aufgenommen. Komplettiert wurde die Kür dann mit dem "Stadtsekt" und "Stadtfrizzante". Mittlerweile werden allein vom weißen "Stadtwein" mehr als 8.000 Flaschen pro Jahr verkauft.

Ab 1. April stehen der Poysdorfer Stadtwein in weiß und rot sowie der Stadtsekt und Stadtfrizzante im Weinmarkt Poysdorf und in den Gastbetrieben zum Gustieren und Kaufen bereit.

Auf Ihr Wohl!

Poysdorf, die Weinstadt und Sekthochburg Österreichs:

1400 Hektar Rebfläche, einer der größten Weinorte des Landes und eine Weinhügellandschaft aus Löss- und Lehmböden, von schwer und fett bis leicht und sandig reichend: das ist die Weinstadt. Auf bekannten Rieden wie Kirchbergen, Bürsting oder Hermannschachern gedeihen Grüner Veltliner, Welschriesling, Riesling und Zweigelt, aber auch weiße Burgundersorten oder der Grüne Sylvaner. Gut 2000 Sonnenstunden im Jahr ermöglichen bestens ausgereifte Weine, die verlässlich kalten Winter darüber hinaus auch köstliche Eisweine und das generell gemäßigt kühle Klima bietet beste Voraussetzungen für interessante Schaumweine.

